

Grève au CHUV : les soins aux patients n'ont connu aucune perturbation

Tous services confondus, la prise en charge des patients n'a connu aucune perturbation ceci même si les collaborateurs qui le souhaitaient ont fait grève. Les blocs opératoires et les urgences ont fonctionné normalement.

Depuis les premiers débats sur l'introduction de la nouvelle grille salariale de l'Etat de Vaud (DECFO-SYSREM), la Direction générale du CHUV a toujours exprimé les deux mêmes souhaits :

- 1. la prise en charge des patients doit être garantie sans risque
- 2. le droit des collaborateurs à faire la grève doit être respecté

Ces deux principes ont été appliqués à la lettre au cours de cette journée de grève et ceci dans une période où le taux d'occupation des lits est particulièrement élevé et les urgences nombreuses.

Tous services confondus, la prise en charge des patients n'a en effet connu aucune perturbation. Les blocs opératoires et les urgences ont fonctionné normalement.

Par ailleurs, des mouvements de grève ont été observés dans certains secteurs comme celui des laboratoires, de l'ergothérapie, de la physiothérapie, de certains services de la logistique et par des collaborateurs psychologues. Ces secteurs ont néanmoins tous assuré un service minimum au lit du patient témoignant ainsi d'un grand sens des responsabilités.

Depuis le 30 octobre dernier, la Direction générale du CHUV a entendu les revendications de ses collaborateurs et continuera à chercher, dans le cadre de ses compétences, les meilleures solutions aux problèmes encore pendants.